
　

本
年
４
月
１
日
か
ら
、消
費
税
率

が
こ
れ
ま
で
の
５
％
か
ら
８
％
に

引
き
上
げ
ら
れ
ま
し
た
。

　

こ
れ
は
、平
成
９
年
か
ら
17
年
ぶ

り
の
税
率
引
き
上
げ
で
す
。前
回
の

引
き
上
げ
の
際
に
は
、所
得
税
や
住

民
税
の
減
税
が
併
せ
て
行
な
わ
れ

ま
し
た
が
、今
回
の
引
き
上
げ
に
つ

い
て
は
、
多
く
の
国
民
に
と
っ
て
、

純
粋
な
負
担
増
と
な
る
も
の
で
あ

り
、今
後
も
市
民
生
活
へ
の
影
響
等

に
つ
い
て
、鋭
意
注
視
し
て
い
か
な

け
れ
ば
な
ら
な
い
と
、考
え
て
い
ま

す
。

　

そ
う
し
た
中
、政
府
に
お
い
て
は
、

「
好
循
環
実
現
の
た
め
の
経
済
対

策
」を
含
め
た
経
済
政
策
パ
ッ
ケ
ー

ジ
を
着
実
に
実
行
す
る
と
と
も
に
、

景
気
の
腰
折
れ
を
防
ぎ
、多
く
の
国

民
が
景
気
の
回
復
を
実
感
で
き
る

よ
う
、国
政
の
か
じ
取
り
に
万
全
を

特
別
会
計
、
１
億
９,
４
３
５
万
２

千
円
の
補
正
。

　

次
に
一
般
議
案
で
す
が
、「
川
口

市
行
政
組
織
条
例
の
一
部
を
改
正

す
る
条
例
」
な
ど
の
条
例
議
案
７

件
、
財
産
の
取
得
議
案
１
件
、
専
決

処
分
の
承
認
議
案
３
件
、
市
道
路

線
の
認
定
・
廃
止
議
案
９
件
、
人

事
議
案
３
件
が
提
案
さ
れ
全
て
原

案
の
通
り
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

ま
た
、
請
願
が
３
件
提
案
さ
れ
ま

し
た
が
不
採
択
と
な
り
、
議
員
提

案
の
条
例
議
案
２
件
と
意
見
書

２
件
が
原
案
通
り
可
決
さ
れ
ま

し
た
。

更
に
、正
副
議
長
の
辞
職
に
伴
い
、

選
挙
の
結
果
、
議
長
に
大
関
修
克

氏（
公
明
党
３
期
）が
、
副
議
長
に

吉
田
英
司
氏
（
自
民
党
３
期
）
が

そ
れ
ぞ
れ
選
出
さ
れ
ま
し
た
。

期
す
こ
と
を
、強
く
望
む
も
の
で
す
。

　

一
方
、
本
市
に
お
い
て
は
、
製
造

業
で
は
景
況
感
が
回
復
し
て
い
る

も
の
の
、金
利
の
動
向
が
超
低
水
準

で
進
ん
で
い
る
こ
と
な
ど
、先
行
き

は
不
透
明
と
な
っ
て
い
ま
す
の
で
、

引
き
続
き
、政
府
の
経
済
政
策
を
注

視
す
る
と
と
も
に
、す
べ
て
の
市
内

産
業
が
元
気
を
取
り
戻
し
、市
民
生

活
の
活
性
化
に
つ
な
が
る
よ
う
、議

会
と
し
て
も
全
力
で
努
め
て
い
か

な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と
考
え
て
い

ま
す
。

　

さ
て
、
今
議
会
で
は
、
予
算
議
案

２
件
、
条
例
等
の
一
般
議
案
２
３

件
が
提
案
さ
れ
ま
し
た
。

　

予
算
議
案
に
つ
い
て
は
、
一
般

会
計
に
お
い
て
、
公
立
保
育
所
耐

震
補
強
事
業
等
に
係
る
５
億
１,

１
１
６
万
５
千
円
の
補
正
を
、
ま

た
特
別
会
計
で
は
、下
水
道
事
業
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市
立
小
中
学
校
及
び
幼
稚
園
の

普
通
教
室
へ
エ
ア
コ
ン
設
置
が

来
年
か
ら
２
年
計
画
で
！

　板橋ともゆきは、一人でも多くの市民の皆様に市政の現状や課題を
お伝えするため、出前市政報告会を行っています。「川口市政、市議会
に言いたい事がある。」など、報告にとどまらず、ざっくばらんな市政に
ついて意見交換が出来ればと思っています。ご希望の方は、メールかＦＡ
Ｘにてご連絡下さい。お待ちしています。

出前市政
報告会！



　

新
市
立
高
等
学
校
に
つ
い
て
は
、

昨
年
４
月
か
ら
６
月
に
か
け
て
公

募
プ
ロ
ポ
ー
ザ
ル
方
式
に
よ
り
設

計
業
者
を
選
定
し
、
同
年
７
月
か

ら
基
本
設
計
に
着
手
さ
れ
ま
し
た
。

　

基
本
設
計
の
策
定
に
あ
た
っ
て

は
、
生
活
福
祉
・
教
育
問
題
特
別

委
員
会
を
は
じ
め
、
地
元
町
会
、

新
市
立
高
校
開
設
検
討
委
員
会
な

ど
か
ら
、
様
々
な
意
見
が
出
さ
れ

た
と
と
も
に
、
関
連
す
る
県
内
外

の
先
進
校
を
視
察
す
る
な
ど
、
総

合
的
に
検
討
を
重
ね
、
こ
の
度
、

完
了
し
た
と
こ
ろ
で
す
。

　

新
市
立
高
等
学
校
の
特
徴
と
し

て
は
、
公
民
館
用
地
や
廃
道
部
分

な
ど
の
取
得
に
よ
り
、
敷
地
が
約

３
,
８
０
０
㎡
増
加
す
る
こ
と
と

併
せ
、
生
徒
同
士
の
賑
わ
い
や
交

流
を
深
め
る
た
め
の
新
た
な
導
線

と
し
て
、
敷
地
の
東
西
を
貫
く

「（
仮
称
）キ
ャ
ン
パ
ス
ロ
ー
ド
」
を

配
置
す
る
と
と
も
に
、
校
舎
棟
の

内
部
は
２
階
か
ら
最
上
階
ま
で
を

吹
き
抜
け
空
間
と
し
、
そ
の
上
部

に
設
置
し
た
「
膜
屋
根
」
に
よ
っ

て
明
る
く
開
放
的
な
ス
ペ
ー
ス
が

創
り
出
さ
れ
て
い
ま
す
。

　

さ
ら
に
、
環
境
や
維
持
管
理
費

の
削
減
に
配
慮
し
た
エ
コ
ス
ク
ー

ル
と
し
て
整
備
す
る
と
と
も
に
、

　平成１６年に第１回を開催したＳＫＩＰシティ国際
Ｄシネマ映画祭も、今年で１１回目の開催となり
ます。本映画祭でノミネートされた監督の作品
が世界の名だたる映画祭で高い評価を受け、国
内の映画館で上映されるなど、着実に本映画祭
が浸透してきているところであり、この点につい
ては評価したいと考えています。
　本年は、７月１９日から２７日までの９日間にわた
り開催されます。例年どおり、応募作品から厳選
したノミネート作品をコンペティション部門にお

いて順次上映するほか、今回から新たにアニ
メーション部門を新設するなど、来場される皆さん
に斬新で魅力あふれる映像の世界をご堪能いただけ
るよう、現在、鋭意準備を進めているとの事であります。
　今後も、本映画祭の成功と、映像クリエイターの発
掘・育成及び映像関連産業の振興に向け、引き続き市
民全体で盛上げていければと思います。

新
市
立
高
等
学
校
に
つ
い
て

　近年の夏は、地球温暖化の影響により暑い日
が続き、３５℃を超える猛暑日が続くことも珍し
くない状況になっています。
　昨年、夏季に実施した市内小・中学校の室温
調査では、多くの学校で３０℃を超え、３８℃に
達する教室もあったと聞いております。
これまで、本市においては、「エアコンを設置す
べき」という意見がある一方で、子どもの体温調
節機能の低下や外遊びの減少など、将来的な健
康への影響を懸念する意見もあり、様々な角度
から検討し、議論を重ねた結果、窓を開けて通風
を確保することが困難な音楽室、パソコン教室、
図書室の特別教室へのエアコン設置計画を策
定し、今年度から実施の予定でした。
　しかしながら奥ノ木市長は、学校は児童・生徒
が一日の大半を過ごす学習・生活の場であり、児
童・生徒の健康と学習環境の向上を図るために
は、普通教室にもエアコンが必要であるとの強
い思いから、「政策宣言３０」で小・中学校全教

室へのエアコン設置を掲げました。
　そして、様々な導入方法を検討した結果、最も
短期間で設置が可能であるリース方式による設
置計画が策定されました。
　この計画では、今年度は設置に関する調査に
あて、第１期として、平成２７年夏季までに中学
校及び幼稚園に、第２期として、２８年夏季まで
に小学校にエアコンを設置することになりまし
た。
　児童・生徒が健康に過ごせるよう、夏季におけ
る学習環境の改善に、早急に着手してもらいた
いと思います。

災
害
時
に
お
け
る
避
難
所
機
能
を

備
え
た
施
設
と
な
る
よ
う
、
基
本

設
計
を
行
な
っ
た
と
の
事
で
す
。

　

今
後
も
関
係
者
と
十
分
に
協
議

を
重
ね
な
が
ら
、
本
市
の
学
校
教

育
を
牽
引
す
る
リ
ー
デ
ィ
ン
グ
校

と
し
て
ふ
さ
わ
し
い
学
校
と
な
る

よ
う
、
鋭
意
整
備
を
進
め
て
も
ら

い
た
い
も
の
で
す
。

※このレポートは市長の所信と報告を抜粋加筆して作成しています。

ＳＫＩＰシティ国際
Ｄシネマ映画祭２０１４について

　現行の第４次川口市総合計画は、平成２２年
４月から３４年３月までを計画期間とし、現在、
様々な施策に取り組んでいます。
　しかしながら、平成２３年１０月に鳩ヶ谷市
と合併し、また、市長が代わり、この度中核市
への移行を新たな目標としたことから、これら
に対応し、市民と行政が一体となって目指すべ
き将来像を掲げた新たな計画が必要と判断され
ました。
　そうしたことから、第４次川口市総合計画の
計画期間中ですが、平成２８年度から第５次川
口市総合計画としてスタートするべく、平成２
６・２７年度の２カ年で新たな総合計画を策定
する事となりました。
　第５次川口市総合計画の策定にあたっては、
川口市自治基本条例の趣旨を尊重し、時代の変

第5次川口市総合計画の策定について
化を考慮に入れた多くの市民参加を心がけると
共に、議会の議決について、総合計画の在り方
について、人や企業から選ばれる自治体につい
て等、本市にとって、相応しい、望ましい総合
計画の実現を期待したいと考えています。

市立小・中学校及び
幼稚園へのエアコン
設置について
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携帯でサイトへ！

市議会議員に出来る事は何なりとご相談ください！

各社のバーコード対応機種で
ご利用出来ます。
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ウェブ検索板橋智之
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市政全般について、板橋ともゆきについて等、どんなことでもかまいません。
ざっくばらんなご意見・ご要望をお待ちしています！

048-285-9644

FAX 048-285-9644

◆ご意見を記入して下さい。
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ご意見・ご要望を下さい！
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